
平成 20 年第 1 回定例会 

質問年月日 質 問 者 件    名 要     旨 

３月 10 日 松 井 真理子 市立病院の経営健全につ

いて 

 

①集中改革プランⅣ－１の進捗状

況 

②今後の方向性 

３月 10 日 加 藤 嘉久次 市有財産の管理について 平成 17 年 4 月より某社が占有使用

している元開発公社所有の天理市

公有財産の管理について、去る9月、

12 月議会における市長答弁をふま

えて質疑する。 

３月１５日 荻 原 文 明 1,保育所入所待機児童に

ついて 

2,入札制度について 

1,家庭的保育事業（保育ママ）につ

いて 

2,・公契約条例と工事下請台帳 

 ・発注残の流用について 

 ・一般競争入札の拡大 

 ・品確法と市の方針について 

 ・総合評価入札、郵便入札、電子

入札、公益通報制度について 

３月１５日 中 田 景 士 １随意契約について 

１職員数の適正化と今後

の手だて 

１市民からの要望、意見

の対応について 

現状と今後の取り組み 

 

 

 

 

３月１５日 （代表質問） 

新 風 会 

平 井  守 

1．市民との協働について

2．入札制度のあり方につ

いて 

3．機構改革と今後の見通

しについて 

 

1-1．事業等の廃止に関する市民と

の協議について 

2-1．価格の事前公表とくじびきに

ついて 

2-2．入札制度の見直しについて 

3-1．下水道課の統合について 

3-2．水道局の管理者について 


